
 
 

CONSIGLIO SCIENTIFICO 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DELL’11/07/2019 

L’anno 2019 il giorno 11 del mese di luglio alle ore 16.30, il Consiglio Scientifico di Ateneo, come definito con 

D.R. n. 109 Prot. n. 4655 del 21.01.2019, si è riunito presso la “Sala Carapezza” del Complesso Steri, con il 

seguente Ordine del Giorno (O.d.G.): 

1. Comunicazioni; 

2. Approvazione verbali sedute del 3 luglio u.s.; 

3. Analisi delle best e worst practice pubblicistiche delle Aree Cun 08b, 10, 11b; 

4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i componenti: Prof. Livan Fratini (Coordinatore), Prof.ssa Delia Francesca Chillura Martino, Prof. 

Attilio Sulli, Prof.ssa Antonella D’Anneo, Prof. Antonio Russo, Prof. Massimo Iovino, Prof. Giuseppe Di 

Benedetto, Prof.ssa Antonina Pirrotta, Prof. Marco Beccali, Prof. Alfredo Casamento, Prof. Gianluca Lo Coco, 

Prof. Guido Smorto, Prof. Valentino Dardanoni. 

Sono assenti giustificati il Prof. Giuseppe Raso, il Prof. Davide Rocchesso, il Prof. Andrea Le Moli e la Prof.ssa 

Carla Monteleone. 

È altresì, presente la Dott.ssa Annalisa Lorito del Settore Strategia per la Ricerca che assume le funzioni di 

segretario verbalizzante. 
Alle ore 16.40 il Coordinatore, constatata la regolare composizione dell’assemblea, dichiara aperta la seduta. 

Il Prof. Fratini rende noto che, relativamente al funzionamento e alla armonizzazione del repository delle 

pubblicazioni (IRIS), in questa fase si sta completando la riorganizzazione la riorganizzazione delle tipologie dei 

prodotti. Successivamente, ottenuta la liberatoria della privacy dai docenti, si procederà – entro il 25 luglio p.v. - al 

prelievo dei dati, relativamente agli anni 2015-2016-2017 e 2018, da parte del software c.d.UNIBAS. Non appena 

disponibili le valutazioni saranno condivise con i Direttori dei Dipartimenti.  

In una prossima seduta del S.A. verrà affrontato il tema dei prodotti della ricerca pubblicati su giornali ritenuti 

dalla comunità internazionali verosimilmente “predatory”.  

Non essendovi altre comunicazioni, il Coordinatore chiede ai presenti di procedere all’esposizione delle 

presentazioni realizzate.  

Si procede quindi con l’intervento del Prof. Alfredo Casamento per l’Area 10. Seguono gli interventi della 

Prof.ssa Antonina Pirrotta per l’Area 8b e del Prof. Prof. Gianluca Lo Coco per l’Area 11b. Al termine delle 

presentazioni, si susseguono alcuni interventi da parte dei componenti. 

In conclusione, prende la parola il prof. Fratini che propone di condividere un documento unitario che sarà 

discusso in via preliminare in seno al consiglio scientifico in un paio di incontri da svolgersi nel mese di 

settembre. A tal fine il Prof. Fratini invita gli Uffici a verificare di avere tutto il materiale presentato dai referenti 

delle Aree CUN ed invita i presenti ad integrare e/o inviare tutte le necessarie informazioni. Questo documento 

unitario sarà poi presentato ai Dipartimenti nell’ambito di una sessione di appuntamenti che verrà definita per 

ottobre.  

Conclusa la discussione, si procede all’approvazione del verbale relativo alla seduta del 3 luglio u.s.. 

Non avendo altro da discutere, i lavori si concludono alle 18.40. 

Il Segretario           Il Coordinatore 

F.to Annalisa Lorito         F.to Livan Fratini 


